



# 五輪の峰

第 57 号  
平成 17 (2005) 年  
9 月 26 日  
発行  
広島県立加計高等学校

## 夏休み 頑張りました！！

～ インターンシップに参加しました ～

加計高校では、昨年度より2年生を対象に、夏休みを利用したのインターンシップ事業を展開しています。事業は、ビジネスインターンシップ(就労体験) スクールインターンシップ(オープンキャンパス, 体験授業への参加)の2つに分けて行いました。また、スクールインターンシップの一環として、同時に学習合宿も行いました。学習合宿では、進学した卒業生が後輩の学習を指導するなど、良い刺激になりました。

参加した生徒は、「職場の方々にとっても優しく指導していただき、とても励みになった。」「インターンシップを経験して、夢に向けて一歩前進したと思う。」といった感想がありました。

これらの体験を通して深く進路に向き合い、現実に向けて頑張っていくことを期待しています。

### 学 習 合 宿

合宿を行った龍頭ハウス



#### ～ 学習合宿～

8月2日(火)から8月4日(木)まで、筒賀の龍頭ハウスで学習合宿を行いました。参加者は1年生を中心に、1年生男子6名、1年生女子3名、2年生女子1名、3年生男子2名の計12名が3日間教科学習を中心に学習しました。今年度、加計高校から広島大学に入学した卒業生を含め、2名の広大生が学習指導を行いました。

アンケートでは、ほとんどの生徒がとても勉強になったと答えていました。

このような学習態度の定着を図ることにより確実に進学率が伸びると期待されます。

### スクールインターンシップ

#### ～ オープンキャンパス～

県内の大学、短大、専門学校、そして高等技術専門学校に向きました。各学校の特色や、学科ごとの説明をうけたり、実際に授業を受けました。授業が専門的であることや、広い敷地、整った設備を見て触れたことで、進路について目標をもって取り組むきっかけとなったようです。



# ビジネスインターンシップ

加計保育所実習では・・・

7名の生徒が参加しました。3才未満児から、5才児までのクラスに2人ずつ入り、子供たちと遊ぶことを中心に実習をしました。

プール・絵本の読み聞かせ・給食・お昼寝など、1日中子供たちと一緒に過ごし、子供たちのかわいさ素直さを感じると共に、保育の大変さを痛感しました。進路に向けて、また1つ幅が広がりました。



その他、ビジネスインターンシップでは各専門企業の方々にご協力して頂き、生徒にとっては充実した3日間となりました。お世話になった企業の皆様は  
温井スプリングス ・ 山県西部消防組合 ・ 中国電力加計電力センター  
加計郵便局 です。

生徒はとまどいながらも一生懸命がんばり、働く喜びや大変さを理解できました。生徒共々、感謝しております。お忙しい中本当にありがとうございました。



## ～ 夏休み中の各クラブの結果、及び報告 ～

### 卓球部



卓球部は、7月28日(木)の全日本卓球選手権ジュニアの部、広島市予選で、2年生の大倉友美さん、1年生の佐々木美香さんが、女子の部でベスト64名に勝ち残り、8月27日(土)の県大会へ出場しました。今は、10月の新人戦に向けて練習を頑張っています。

### サッカー部

8月20日(土)に井口高校で行われた全国高校サッカー選手権広島地区大会に出場しました。英数学館高校戦と対戦し、3対1で惜敗しました。序盤に先制点を入れいい流れを作りましたが、健闘虚しく敗れました。来年に向けて希望のもてる試合内容になりました。

### 剣道部

9月4日(日)に行われた、広島県高等学校新人剣道大会個人の部に、2年生の佐々木良介君、1年生の縄田翔君が出場しました。力を出し切って頑張りましたが、1回戦で敗退しました。これからの活躍を期待しています。



### 射撃部

8月21日(日)の中国ブロック選手権大会国体予選に、3年生の河内豊君、栗栖嘉代さん、甲斐里美さんの3名が出場し、その結果10月23日(日)～26日(水)に岡山で行われる、国体に出場することが決定しました。加計高等学校同窓会から立派な垂れ幕を頂きました。ありがとうございます。これを励みに国体で良い成績を残してくれる事を期待しています。～なお、本館に垂れ幕が掛けてありますので、是非ご覧下さい～

9月3日(土)の中国新聞に「加計高校の探究活動(炭づくり講座)」が掲載されました。11月に火入れを行う予定です。その際には「五輪の峰」等でご案内しますので、是非お越し下さい。

### 第3回 加計高校体育祭開催！！

来る10月1日(土)に体育祭を開催します。生徒たちにご声援をよろしくお願いします。

